

Amour décevant ? - 1/1

L'idée des hommes pour les femmes est souvent très ressemblante de l'idée des femmes pour les hommes... Bizarre ?

Avant, j'avais une idée bien conçue des hommes ---> sans cœur, aimant faire souffrir les filles, aimant user de leur charmes et surtout, surtout, incapable de tomber amoureux !! Voilà ce que j'ai pu observer... D'ailleurs, je suis loin d'être la seule fille à penser ça !

Seulement... J'ai rencontré quelques copains qui avaient des propos pas très éloignés des miens à propos des filles ! Certains m'ont raconté leurs mésaventures avec leur ex... Ce qu'elles leurs avaient fait subir... Tout cela sans jamais les avoir aimé ! Et je n'ai pas entendu que une ou deux histoires dans ce genre ! Elles se suivent, s'enchaînent et me faisant douter de ce que j'avais dit au tout début de l'article...

A les entendre, les filles sont toutes sans cœur, aimant faire souffrir ces pauvres petits bouts de choux, aimant user de leurs charmes et surtout, surtout, incapable de tomber amoureuse... (ça ne vous rappelle pas quelque chose ?)

Je constate donc que les personnes qui se reconnaissent comme sans cœur (etc... On va pas la refaire), il y en a de partout que ce soit chez les filles ou chez les garçons ! Ce genre de personnes qui aime faire souffrir existe (oui, il ne faut pas écarter la réalité en disant "tout le monde est gentil, tout le monde est beau). Le pire, c'est qu'elles sont carrément majoritaires et ++ ! Et oui, seul un petit nombre de personnes respectant l'amour, le vrai, survie malgré les coups de couteau planté dans le cœur par d'autres...

Dans les deux camps (filles ou garçon), la plupart sont complètement dégoûtés de l'amour, ne veulent plus jamais se donner à leurs futurs compagnons (pour ceux qui ont encore envie de tester une future relation (qui tournera mal selon eux)...

Mais je voudrais dire : **ARRETONS DE METTRE TOUT LE MONDE DANS LE même SAC !!!**

Oui j'ai dit qu'il ne restait qu'un petit nombre de personnes "bien" Justement ! Il ne faut pas perdre espoir ! Je dirais même qu'il faut redoubler les efforts !

Mais ne pas tomber dans la gueule du loup non plu car attention a ces renard (e) s qui vous guette, ces baratineu (ses) rs, qui vous font croire monts et merveilles pour vous faire tomber dans le panneau tandis qu'il (elle) se tape la voisine ou le voisin du coin !

Alors faites attention à ne pas s'accrocher trop vite, et surtout, ne pas tomber amoureux de quelqu'un qui n'en vaut pas le coup... Bon bien sûr, il faut les reconnaître ! C'est facile pour certains qui devraient retourner à l'école de théâtre mais ne vous réjouissez pas trop vite, il existe aussi de très bon acteur et qui peuvent jouer la comédie pendant très longtemps !

Alors tout ce que je peux vous dire, c'est : faites attention a vous !

Complicé vous dites ? c'est pire que ça